

Ein DANKESCHÖN und die AKTIONEN des FÖRDERVEREINS im Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern, Freunde & Förderer der Longenburgschule,

das erste Jahr nach der Pandemie, in dem alle Schulveranstaltungen wieder regulär und in gewohntem Rahmen stattfinden konnten, brachte mit dem Schulfest am 5. Mai 2023 direkt ein Jubiläums-Highlight. Gemeinsam mit der Schulpflegschaft kümmerte sich der Förderverein um Buffet und Bon-Verkauf. Mit Ihrer Unterstützung in Form zahlreicher Buffett-Spenden (vielen Dank an alle Beteiligten!) war der Erlös am Ende zumindest ein kleiner Erfolg für die durch Mitgliederschwund und Pandemie-Jahre leeren Kassen.

Dank der Erlöse aus Tombola und Kuchenverkauf konnten unter anderem 37 Lernbüros für die einzelnen Schulklassen finanziert und für die OGS neue Bälle gekauft werden.

Über die weiteren **Aktionen des Schuljahres 2023/24** hier nur ein kurzer Überblick:

- Beim Sportfest kümmerte sich der Förderverein wieder um Obst und Getränke für alle Teilnehmer.
- Bei der Einschulung am 8. August 2023 verteilte der Förderverein nicht nur wie in jedem Jahr die Stofftiere an alle Erstklässler, sondern sorgte ebenfalls für die Bewirtung aller Anwesenden und eine bunt geschmückte Fotowand.
- Auch beim Tag der offenen Tür am 16. September 2023 kümmerte sich der Förderverein um die Bewirtung und das kulinarische Rahmenprogramm.
- Bei der Sternwanderung am 30. August hat der Förderverein auch diesmal wieder Würstchen und Getränke spendiert.
- Und auch am 3. November, an St. Martin, kümmerte sich der Förderverein traditionell mit Würstchen und Glühwein um das leibliche Wohl aller Beteiligten.

Vielen Dank auch hier für die zusätzliche Unterstützung durch freiwillige Helfer. Dann noch der Hinweis auf zwei weitere durch den Förderverein geplante zukünftige Veranstaltungen:

- **Lesenacht für alle zweiten Klassen am 19.1.2024**
- **Frühlingsflohmarkt, Termin folgt!**

noch einmal ein dringender Appell!

+++ Der Förderverein braucht dringend MITGLIEDER (15,- im Jahr) und ist bei vielen Aktionen auf die Unterstützung freiwilliger Helfer angewiesen.

!!! Ohne Förderverein sieht es an der LONGENBURGSCHULE zukünftig in vielerlei Hinsicht düster aus.